

Ressort: Lokales

Hessen: Leiche in ausgebranntem Auto entdeckt

Rüsselsheim, 27.04.2013, 11:03 Uhr

GDN - In der Nähe von Rüsselsheim ist am frühen Samstagmorgen die Leiche eines Mannes in einem ausgebrannten Auto entdeckt worden. Das teilte die örtliche Polizei mit.

Ein Zeuge hatte gegen 4:30 Uhr den Feuerschein des brennenden Wagens bemerkt und die Feuerwehr alarmiert. Die Einsatzkräfte entdeckten dann bei den Löscharbeiten die verkohlte Leiche. Die Identität des Mannes steht derzeit noch nicht fest. Die Ermittlungen der Kriminalpolizei zur Todesursache und den Hintergründen des Geschehens dauern an.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-12669/hessen-leiche-in-ausgebranntem-auto-entdeckt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619